

《单词百科:prosecutions是什么意思?prosecutions怎么发音?prosecutions的解释和用法》

英语单词prosecutions是什么意思?prosecutions怎么读?prosecutions怎么发音?简答网为您整理了prosecutions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



prosecutions怎么读

prosecutions的读音:[pr s kju: nz]

prosecutions的意思

1、n.起诉(prosecution的名词复数);原告;实施;从事;

prosecutions的相关词组

1、public prosecution 公诉;

2、prosecution attorney 控方律师;

3、witness for the prosecution 原告证人;

prosecutions的双语例句

1、There were 297 prosecutions in cases of non-compliance , with fines amounting to \$ 1, 484, 020.

因未能遵照通知书指示消除火警危险而遭检控的个案有297宗, 罚款总额达1, 484, 020元.

2、The International Criminal Court will fail to make progress with its most high-profile prosecutions.

国际犯罪法庭最重要的几项起诉会一无所获.

3、The provisions governing private prosecutions shall apply to counterclaims.

反诉适用自诉的规定.

4、The number of prosecutions has stayed static and the rate of convictions has fallen.

提起诉讼的数量持平, 有罪判决率下降.

5、The two officers were being investigated by the director of public prosecutions.

两名警官正在接受检察官的审查.

6、Prosecutor specialization is the key to successful tax prosecutions.

检察官的专业素养是税务案件控诉成功的关键.

7、And the rules surrounding investigations and prosecutions are cumbersome in the extreme.

调查和立案方面的规定执行起来效率十分低下.

8、The spectacle of so many broken families virtually ended prosecutions for 50 years.

由于众多家庭在这一事件中破碎了,这反倒使起诉之声平息达50年之久.

9、Federal gun crime prosecutions are up 16 percent since I took office. But we must do

more.

从我就任总统以来,我们对联邦枪械罪案的起诉增加了16%但我们做得还不够.

10、The Court's statute ensures against unwarranted prosecutions.

法院规约确保防范不必要的起诉.

11、Successful prosecutions are possible but by no means guaranteed.

成功起诉是可能的,但不是绝对的.

12、There are now more than 60, 000 prosecutions a year for shop lifting.

现在每年因偷窃商店而被起诉的案件就有60, 000多宗.

13、The Prosecutions Division is headed by the Director of Public Prosecutions.

刑事检控科由刑事检控专员执掌.

14、During the year, the department issued 1 414 statutory notices and 49 prosecutions were initiated.

年内, 该署发出1414份通知,提出检控的个案有49宗.

15、More prosecutions are expected, and, very likely, more revelations.

人们期待更多的审判, 而且, 如若可能的话, 更多的真象揭露.

以上是简答网为您整理的prosecutions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于prosecutions的用法、prosecutions的释义、prosecutions的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/prosecutions>